



EL PRAE está concebido como un conjunto de uso social, técnico y educativo, de disfrute, de experimentación y sensibilización ambiental que pretende transmitir a todas las personas los conocimientos y actitudes necesarias para alcanzar un futuro de sostenibilidad.



Esta semana los alumnos de Economía, y los de Formación profesional de "Administración", hemos podido visitar su Parque Ambiental, concebido con una clara vocación educativa y medio ambiental, con dos grandes protagonistas: el Agua y el Reciclaje.



Los valientes del grupo: Paola sentada en un banco de papel. Francisco y Javier posando con un oso.

Lo que más nos gustó fue la realización de la actividad "Desequilibrios del mundo" en la que María, la coordinadora, nos invitó a reflexionar, jugando, sobre las diferencias entre países desarrollados y subdesarrollados y la posibilidad de disminuir estas diferencias explotando adecuadamente la enorme riqueza que poseen en recursos naturales. Sentimos en nuestra piel las injusticias y los privilegios de las diferentes zonas del mundo; porque la división de nuestro planeta en Norte/Sur no es una división solo geográfica, también nos habla sobre desigualdades económicas y sociales. Las materias primas, la mano de obra, las tecnologías y una buena red de trabajadores/as cualificados, determinan la riqueza de un país. Sin embargo, el equilibrio de todos estos elementos a veces no es fácil y la balanza tiende a beneficiar a unos pocos a costa de otros muchos.

María nos explica la actividad. Ganará el equipo que más piezas consiga producir



LOS DOS EQUIPOS GANADORES



¡Es raro, pero ganaron los equipos que disponían de menos recursos!



Producción final de cada equipo

